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O clima esquentou na última sessão do semestre e gerou bate-boca entre os vereadores louveirenses, durante a
aprovação de instalação de mais uma Comissão Especial de Inquérito (CEI), a segunda criada no mesmo mês,
desta vez para investigar a terceirização do serviço de creche no município. Os vereadores Marquinhos do Leite,
Caetano e Laércio Neris (todos do PTB), Rodrigão e Nilson (ambos do PSD) e Clodoaldo (PPS) e Luiz Rosa
(PMDB) manifestaram-se durante a discussão do requerimento. A CEI foi aprovada por 10 votos favoráveis e dois
contrários.

Nas justificativas, o requerimento questiona a opção da Prefeitura em contratar empresa terceirizada para cuidar
das crianças e cita que atualmente há contrato nesse sentido pelo qual uma empresa utiliza o prédio construído
com dinheiro público para oferecer serviço de creche. O caso específico é da Cecoim Alto da Colina, em que uma
empresa particular utiliza o equipamento público para prestar os serviços. Os vereadores questionam ainda os
valores pagos pela Prefeitura por criança atendida. Segundo o documento, o valor da licitação é 65% maior que a
média de preços em pesquisa feita no mercado. “No contrato firmado entre a municipalidade e a empresa
contratada em média é de R$ 1.312,15, ou seja, 53% maior que os valores oferecidos pela mesma empresa –
devendo ser observado que no contrato com a municipalidade a empresa recebe como bônus o próprio municipal”,
descreve o requerimento.

Durante a discussão do requerimento, os ânimos se alteraram no plenário entre os vereadores do mesmo partido.
O vereador Caetano (PTB) disse que era importante fazer investigação, mas que a Câmara não está funcionando
direito, porque ele não fica sabendo dos requerimentos e que só descobre o assunto no plenário. O presidente
Marquinhos do Leite (PTB) respondeu que aquele era a hora de se discutir o assunto e não antes, para que o
vereador da base não tivesse que ir pedir autorização ou não do prefeito para votar os requerimentos.
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Sob o clima já tenso, o vereador Laércio Neris (PTB) justificou ser contrário à CEI, dizendo que a terceirização é
uma saída praticada por diversos municípios e que o Ministério Público solicitou que a Prefeitura disponibilizasse
vagas para acabar com a fila de espera das creches. Informou que não houve apontamento pelo Tribunal de
Contas sobre a licitação e que nenhuma empresa, nem as derrotadas no processo, recorreram. Mais uma vez,
Marquinhos do Leite rebateu e disse que agora a Câmara recebeu denúncias e que deveria investigar, convidando
os demais a também assinarem o pedido.

O que se viu depois foram acusações diversas e vários temas entraram na discussão: reajuste do salário dos
servidores públicos, construção do edifício garagem da Câmara, terceirização de serviços e concurso público,
contratação em caráter emergencial, instalação da TV Câmara e até o horário em que os requerimentos entram
em pauta.

 

Secretária convocada: após a aprovação da CEI das Creches, os vereadores voltaram a debater em plenário,
desta vez em razão de um requerimento de convocação da secretária de Educação, Juliana Euzébio Araújo. Os
vereadores Caetano e Clodoaldo (PPS) manifestaram-se contrários, pois acreditam que a convocação terá o
mesmo objetivo da CEI, não havendo necessidade disso. Desta vez, os vereadores Nilson Cruz e Rodrigão
afirmaram que a convocação é a oportunidade da secretária se pronunciar com transparência sobre o assunto e
que é prerrogativa da Câmara fazer as convocações quando há fatos que o justifiquem. O presidente Marquinhos
do Leite chegou a afirmar que a prática de convocação será estendida a todos os secretários e que a responsável
pela pasta da Educação será a primeira diante das denúncias sobre a terceirização das creches. Aprovado por 8
votos favoráveis contra 4, a secretária deverá se apresentar as vereadores em sessão especialmente convocada
para tratar sobre a terceirização de creches, ainda sem data definida.
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